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信阳现场

白云山铁玛
（玛咖人参黄精固体饮料）正式上市

继
9

月
18

日中国首个“伟
哥———白云山金戈在惊艳亮相之
后，

9

月
29

日，广药白云山旗下
与华人首富李嘉诚合资组建的广
州白云山和黄大健康有限公司推
出白云山铁玛（玛咖人参黄精固
体饮料），并在“伟哥之父”穆拉德
博士的见证下正式亮相上市。 “白
云山铁玛，让爱更持久”，精美的

包装和产品强大的内涵引爆全
场。据悉， “金戈”、“铁玛”一个西
药、一个取自传统中药材，两者将
形成强势互补， 组成广药白云山
强大的产品线。 将借助白云山以
及和记黄埔的强大销售网络、渠
道优势，与“金戈”一样按照

5

到
10

亿元的销售目标进行打造。

（白云山）
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信阳消息（见习记者李亚
云）“堵了多年的人行道，终于通
畅了。 ”昨日，推着婴儿车沿着新
华东路前往文化宫方向的市民
刘女士对记者说道。 走在新华东
路， 记者发现本报

24

日报道的
市区新华东路车辆占用人行道
的乱象得到了整治。

整治以前，这里的人行道长
期被各种车辆占用，售卖电动车
的商家也把车辆摆在了道路中
央， 给市民出行带来了极大不
便。 为了还路于民，改善市容市
貌，

9

月
25

日， 河区城市管理
执法局对荣基广场附近的车辆
进行了规范。

记者从现场了解到，在执法
人员向市民解说了此次整治的
意义与要求后，商户配合执法人
员对停在自己店面前人行道的
车辆进行了规整。 属于商户自有
的车辆可以选择停在人行道以
下的店面前， 那些等活儿的卡
车， 在执法人员的耐心劝说下，

相继离开。 执法人员还现场依法
处理了部分长期占用人行道的

报废车辆。

“过去乱停乱放其实也影响
了我们店面的形象，有时候我们
从仓库拉来货物， 车辆也上不
来，都停满了，只能占用非机动
车道，还是有一些危险的。 现在
好了，整治以后，我们店面也好
看一些。 ”其中一家商户说道。

在规范了人行道上的车辆
以后，执法人员还在盲道与非机
动车道之间划分了可以停放自
行车以及电动车的车道。 清理以
后的人行道， 显得格外宽敞，新
华东路的乱象也得到了改善。

河区执法局副局长陈启
文告诉记者，为了长期有效地整
治该区域乱停乱放现象，目前该
局已划拨了一个中队驻在执法
亭，每天对从文化宫到人民路的
这一段人行道进行巡视，也希望
市民们都能意识到创卫的重要
性，规范自己的行为。
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昨日上午，河区消防
中队在天润广场举行消防
应急疏散演习。河区消防
中队官兵向万家灯火物业
管理有限公司

100

多名员
工讲解了高楼逃生和自救、

楼房灾害事故疏散、常见火
灾扑救等消防知识，并在现
场进行了灭火演练。

本报记者周亚涛摄

规范后的人行道格外宽敞
新华东路人行道变停车场乱象得到整治

规范后的人行道。 见习记者李亚云摄

工人被困电梯井平桥消防急救援
� � � �

信阳消息（记者韩蕾）

9

月
27

日
14

时
5

分，平桥消防大队接
到群众报警，称羊山新区军分区对
面一建筑工地上，有

1

名男子在未
完工的电梯井内作业，被高空坠物
砸伤，情况十分紧急。接警后，平桥
消防大队立即赶赴现场进行救援。

14

时
8

分， 消防官兵到达现
场， 发现电梯井内杂乱的钢管上，

挂着一名男子，昏迷不醒，与距离
最近的电梯口六楼相距

6

米左右，

下方还不能确保安全。

据工地知情人介绍，该工人在
电梯内施工中，不慎被高空坠落的
物品砸中头部， 挂在了半空中，由
于下方太高，加之地形复杂，工人
不敢下去，遂拨打消防队电话请求
救援。

在勘察地形后，现场指挥员将
消防官兵分成三组，一组在现场工
人的带领下对上方楼层的施工人
员进行疏散、警戒，防止再次出现
落物，确保救援过程安全；一组在
班长的带领下清理现场杂物，利用

建筑器材与工人一起在现场做好
绳结保护；一组在三套腰结和安全
带双重保护下， 利用安全支架，缓
降入井内进行救援。

经过一番努力，下井救援人员
到达被困者位置， 为其绑上安全
带，一边指挥拉绳，一边保护被困
者，防止受到二次伤害。 在消防官
兵和现场人员的共同努力下， 被困
人员被逐步拉上井口， 整个过程只用
了

5

分钟。 随后，在消防官兵的协助
下，伤者被送上了

120

急救车。

消防应急
疏散演习

新县宾馆3年拖欠货款100多万元
宾馆负责人称：资金周转困难，将尽早偿还
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信阳消息（记者张勇）做生
意本该诚信为本，公平交易、互不
赊欠。 然而，

3

年来为新县宾馆供
应蔬菜、肉食的黄先生为讨要

100

多万元欠款，弄得焦头烂额。 没办
法，

9

月
26

日， 他只得向记者投
诉。

黄先生说， 他在新县做蔬菜、

肉食供货生意。当初与新县宾馆签
订了供货合同。 按合同规定，每月
10

日、

25

日两次结算货款。 “然而，

每次结算时，新县宾馆都要压一部
分钱，说下次再结。 就这样周而复
始，

3

年来， 共拖欠我的货款
100

多万元。 眼看着欠款越来越多，我
只好在

3

个月前停止了向新县宾
馆供货。 但是，那

100

多万元欠款
还是要不回来。 宾馆也不是说不
给，每次要都说暂时没钱。 ”黄先生
说道。

据记者了解，以前新县宾馆是
政府宾馆，咋能付不起

100

多万元
欠款？

9

月
29

日， 记者电话采访了
新县县委宣传部。宣传部工作人员
告知记者，现在的新县宾馆已不归
政府管理，属于羚锐集团控股的企
业。

在采访羚锐集团时，办公室一
位工作人员说， 属于羚锐控股不
假， 但新县宾馆属于自收自支单
位，具体情况，他们也不清楚。这位
工作人员向记者提供了新县宾
馆董事长吴岩的电话，让记者和吴
岩联系。

吴岩听完记者的情况介绍后，

肯定了宾馆欠黄先生货款的事实。

他同时也强调， 不是故意而为，而
是外欠宾馆

200

多万元的餐费还
没收上来， 造成资金周转困难，目
前他们正在积极想办法，尽早偿还
黄先生的货款。

后续报道

一根钢管砸跳两条线路
供电部门呼吁：请爱护电力设施
� � � �

信阳消息（林平）“一根掉落
的钢管砸跳了两条

10

千伏线路，

肇事者还故意藏匿肇事钢管，最终
还是被我们找到了。 ”信阳供电公
司检修公司配电运检专业运行班
班长林德山说。 经过现场走访，笔
者了解了事情的前因后果。

9

月
27

日
15

时许，担负着市
区宝石桥一带居民和企事业单位
供电任务的

10

千伏宝
10

线和宝
12

线同时跳闸。 林德山随即奉命
巡线，他把运行班员工分为

3

个小
组，同时从不同方向对跳闸线路展
开地毯式巡查。

15

时
40

分许，线
路附近居民反映，

15

时许看到一

建筑工地上有钢管掉落，砸在附近
的高压线上，产生弧光放电，且伴
随着巨响。林德山立即赶到现场查
看。

那里是一处高层建筑工地，四
周搭满了脚手架，高层建筑从两条
同杆架设的

10

千伏线路边上拔地
而起，线路下面野草萋萋，足有

1

米深。 从建筑物四楼的窗洞望出
去，发现两条线路的

6

根导线上面
均有重物砸击的伤痕，而在下面的
野草丛中，却找不到目击者所说的
钢管。

于是，林德山带领巡线人员围
绕着建筑工地寻找肇事钢管。半个

小时后，在建筑物内找到了一根脚
手架用钢管，长约

4

米，钢管上有
明显的放电灼烧的痕迹。在证据面
前，施工单位终于承认了钢管掉落
砸跳两条线路的事实。

16

时
31

分，跳闸线路恢复供电。

据林德山介绍，外力破坏是导
致电力线路跳闸的一个重要原因，

他呼吁社会各界强化电力设施保
护意识，特别要注意避免因野蛮施
工导致电力线路跳闸停电现象的
发生。

目前，市政府电力执法大队已
经介入，将会依照有关法律法规对
肇事单位进行处罚。


